

¿JORNADAS TRUCHAS O PARO Y PLAN DE LUCHA? El 24, CONCENTRACIÓN DOCENTE, 12hs en Congreso



Para el jueves 24 se convocó a concentrar en el Congreso, como parte de una jornada nacional de CTERA, la confederación de trabajadores de la educación que nuclea a gremios como SUTTEBA, UTE de Capital, AMSAFE o el SUTE de Mendoza -recuperado hoy por la oposición Multicolor- y gremios del sur como ATEN de Neuquén, ADOSAC en Santa Cruz o SUTEF de Tierra del Fuego, entre otros.

Se piden puntos correctos como que Macri llame a Paritaria Nacional Docente, contra el Plan Maestro como intento de flexibilización laboral, a todo "presentismo" o cambios en la jubilación, además de pedir que aparezca Santiago Maldonado.

También se pide solución urgente a los conflictos en Santa Cruz, la Ciudad y otras provincias. Pero llaman luego que la docencia de Santa Cruz superara los 100 días de lucha, sin que

CTERA llamara a paro como reclamó incansablemente ADOSAC. La cúpula kirchnerista de CTERA no quiso perturbar a Alicia Kirchner con acciones durante las elecciones...

Otro desacuerdo con la Celeste es su reclamo de presupuesto con otra Ley de Financiamiento Educativo que eleve lentamente las partidas, hasta llegar en 2021 al 10% del PBI, cuando hace falta ese presupuesto ya.

Además, esa ley mantiene los pagos en negro como el Incentivo que la Celeste nunca reclamó pasar al básico. O el Fondo Compensador para llegar al "piso salarial" cuando hace falta un salario básico nacional que cubra la canasta familiar.

Más allá de estas críticas y que no se llame a paro ni pongan micros -salvo Capital donde UTE y Ademys sí paran y movilizan para reabrir la negociación salarial-, vemos importante participar. Para exigir paro y plan

de lucha nacional para lograr esas demandas.

Dirigentes que marcharon con la CGT y pidieron que se ponga fecha al paro nacional en setiembre como hizo Baradel, ¿deberían empezar por casa y poner fecha a una medida nacional en vez de llamar a jornadas truchas! ¡Vamos por un verdadero plan de lucha!

7 de setiembre: ¡Votá a la Multicolor en CTERA!

Yasky, desde la CTA, habló de parar a Macri, pero levantaron la histórica lucha nacional docente, tras la multitudinaria Marcha Federal Educativa. Anunciaron otra para el 20 de junio que nunca concretaron... Fueron para cumplir

junto a la CGT y organizan "jornadas" truchas que no sirven para derrotar al macrismo, sino que están más al servicio de la interna de CTERA y la campaña de Cristina, de quien Yasky es candidato.

¡Esta dirigencia Celeste, que nos enfeuda en el proyecto K, no va más! Por eso el jueves 7 de setiembre tenemos la oportunidad de avanzar en la pelea por otra dirección para la docencia. Ese día se elige la conducción de CTERA y habrá sólo 2 listas: La Celeste y la Multicolor que reúne a toda la oposición al gobierno de Macri, los gobernadores y la burocracia Celeste que comanda CTERA hace 30 años. Vamos entonces a impulsar paro y plan de lucha; y a votar a la Multicolor el 7 de setiembre.



Solidaridad con Vanesa Gagliardi, Sec. Gremial de Ademys
El gobierno de Larreta y el PRO le niega su licencia gremial, amenazando quitarle el cargo docente. Violan así el Estatuto Docente, los fallos de la Corte Suprema y la Constitución.
¡Firmá en solidaridad para que cese esta persecución a lxs que luchan!

MST
Movimiento Socialista de los Trabajadores
IZQUIERDA AL FRENTE
POR EL SOCIALISMO
Alternativa docente

Lista Multicolor
CTERA